

新商便り 1月号

「変化の年」を迎え、共に未来を築く

教頭 菊池直文

新年明けましておめでとうございます。旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございました。

さて、本年は巳年。変化と変革を象徴する年とされています。

社会を取り巻く環境は目まぐるしく変化しており、教育の現場も例外ではありません。

近年、AIの進展やグローバル化の加速など、社会はかつてないスピードで変化しています。これらの変化は、生徒たちの学び方や生き方にも大きな影響を与えると考えます。また、多様な価値観の共存が進む中で、生徒たちは、異なる文化や考え方を持つ人々との共生を学び、自ら考え、何を変化させるべきか、また何を変化させてはいけないのかを丁寧に判断する力が大切となります。



このような社会情勢の中で、PTA活動は、学校と家庭、そして地域社会を繋ぐ架け橋として、子どもたちの健やかな成長を支える重要な役割を担っています。変化の激しい時代だからこそ、PTA会員の皆様と力を合わせ、生徒たちが安心して成長できる環境づくりに尽力してまいりたいと考えています。

本年もPTA活動に御理解と御協力をよろしくお願い申し上げます。

